



SENIORS

/ Ça roule avec Guip'Tad

Le 8 janvier au matin, un tour de clé a suffi pour lancer le premier voyage Guip'Tad sur la commune. Marcel et Patrick, les deux bénévoles mobilisés par le CCAS ont emmené deux dames faire leurs emplettes dans une grande enseigne du territoire. Ce nouveau service de transport à la demande (TAD) vise à faciliter le trajet des seniors qui souhaitent se déplacer sur de courtes distances.

Publié le 22 octobre 2018



Sophie Bastard, adjointe aux affaires sociales, détaille l'ambition de l'équipe municipale : « Nous souhaitons favoriser la mobilité des seniors tout en visant à entretenir le lien social. Guip'TAD a donc pour objet de renforcer la participation des intéressés à la vie communale tout en combattant l'isolement et la solitude. » Le minibus peut ainsi transporter les plus de 60 ans à des rendez-vous médicaux, les emmener dans les commerces de Guipavas, à leur club associatif ou encore chez des connaissances pour prendre le café. Guip'Tad est une initiative qui vise à préserver l'autonomie des seniors. Elle répond à un besoin de déplacement régulier ou ponctuel sur les 44 km² de la commune.

Transport à la demande

Le service fonctionne deux fois par semaine : le mardi et le jeudi. Si les inscriptions se font à la demande, directement auprès de la Maison des solidarités (MDS), elles doivent toutefois être effectuées, au plus tard, 24h avant le transport. Le coût du trajet est de 1€. Attention cependant aucune vente de ticket n'est proposée à bord du véhicule. Dès le mois d'avril, un fourgon rutilant aux couleurs de Guip'Tad circulera dans les rues de la ville. Pour l'instant, c'est celui du service sport et vie associative (SSVA) qui est utilisé. Il permet de transporter jusqu'à sept personnes simultanément mais n'est pas adapté aux personnes à mobilité réduite (PMR).

Un voyage convivial

Guip'Tad est actif toute l'année, y compris pendant les vacances scolaires. 25 bénévoles se chargent des transports avec comme credo d'assurer un voyage personnalisé, convivial et chaleureux. Ils ont reçu une formation aux gestes de premiers secours, dispensée par Gildas Roué, adjoint au sport et à la vie associative également médecin hospitalier à la retraite. Chaque équipe est constituée d'un binôme conducteur-accompagnateur, disponible deux demi-journées par trimestre.

Garder le contact

Parmi eux, Nicole et Yves Laot, jeunes retraités dynamiques, ont été dans les premiers à se porter volontaires. En entendant parler du projet, Nicole a tout de suite su que son mari, ancien moniteur d'auto-école doté d'une bonne connaissance du territoire désirerait participer : «Étant nous-même très impliqués dans la vie locale, ajoute-t-elle, nous souhaitons juste que les personnes qui n'arrivent plus à se déplacer facilement puissent néanmoins pratiquer des activités et ainsi garder le contact avec leurs proches.»



Mardis et jeudis : 9h-12h / 13h30-18h
Renseignements / inscriptions auprès du CCAS :
02.98.32.88.33 ou ccas@mairie-guipavas.fr



Stérilisation des chats

Papiers d'identité



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)